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MEINUNGSUMFRAGE 

Name des Vereins:   ................................................................... 

Unser Bereich ist hauptsächlich:  ................................................................... 

 Breitensport 

 Formen/Technik 

 Zweikampf 

 Sonstiges    ................................................................... 

 

Breitensport 

1 Ich finde es gut, dass es kostenlose Lehrgänge in der BTU gibt. 

 

2 Die Referenten auf den Breitenportlehrgängen der BTU 
interessieren mich. 

 

3 Die Gruppengröße auf den Breitensportlehrgängen der BTU ist 
gut. 

 

4 Die Breitensportlehrgänge eignen sich, um sich weiter zu 
bilden. 

 

5 Es wäre schön, wenn es extra Turniere für Breitensportler 
gäbe, die nicht nur den Bereich Poomsae und Wettkampf 
umfassen. 

 

6 Für den Breitensport wird in der BTU genug getan. 

 

7 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich „Breitensport“: 
 
 
 
 
 

 

mailto:btu-gs@online.de


Formen /Technik 

1 Es gibt genug Turniere, auf denen ich meine Nachwuchsläufer 
starten lassen kann. 

 

2 Ich finde es gut, dass der Teamlauf (5 Personen) auch auf 
Nachwuchsturnieren gestrichen wurde. 

 

3 Ich finde es gut, dass die Graduierung auf den 6. Kup ab der 
Nord-/Südbayerischen angehoben wurde. 

 

4 Die Turnieranmeldung ist einfach. 

 

5 Der Ablauf am Turniertag ist gut organisiert. 

 

6 Ich finde es gut, dass die Formen ab dem 1. Kup gelost werden. 

 

7 Die Turniere sind für uns meist gut zu erreichen. 

 

8 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich "Poomsae". 
 
 
 
 
 

 

 

 
Förderung Formen / Technik 

1 Ich finde es gut, dass an den Kaderlehrgängen nur 
Kadermitglieder teilnehmen können. 

 

2 Die Art der Talentsichtung auf den Turnieren gefällt mir. 

 

3 Von den Talentsichtungslehrgängen profitieren die 
Nachwuchsläufer. 

 

4 Es wäre wünschenswert, wenn es auch im Formenbereich 
Coach-Lehrgänge geben würde, auf denen die Trainer auf den 
neuesten Stand gebracht werden. 

 

5 Es gibt genug BTU-Turniere, auf denen auch ambitionierte 
Formenläufer starten können. 

 

6 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich „Förderung 
Poomsae“: 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



Zweikampf 

1 Es gibt genug BTU-Turniere, auf denen ich meine 
Nachwuchskämpfer starten lassen kann. 

 

2 Die Turnieranmeldung ist einfach. 

 

3 Der Ablauf am Turniertag ist gut organisiert. 

 

4 Es gibt genug BTU-Turniere, auf denen auch meine guten 
Kämpfer starten können. 

 

5. Der Vizepräsident Zweikampf ist für übergeordnete Anfragen 
gut zu erreichen. 

 

6. Die Coach-Lizenz stellt für uns keine Hürde dar; sie wirkt sich 
positiv an der Kampffläche aus. 

 

7. Es gibt genug BTU-Kampfrichter-/Betreuer-/C-/ B-/ A-
Lehrgänge. 

 

8. Die Turniere sind für uns meist gut zu erreichen. 
 

 

9. Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich „Zweikampf“: 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Förderung Zweikampf 

1 Das Stützpunkttraining in den Landesstützpunkten Nord und 
Süd ist für mich und meine Schüler gut erreichbar. 

 

2 Der Landestrainer hilft mir bei der Förderung meiner Talente. 

 

3 Ich bin ausreichend über das Angebot der BBS informiert. 

 

4 Das Konzept der Eliteschule des Sports Bertolt-Brecht-
Partnerschule in Nürnberg überzeugt mich. 

 

5 Die Talentsichtung (noch nicht Leistungsport) reicht im 
Jugendbereich aus. 

 

6 Es gibt genug Ansprechmöglichkeiten an das Zweikampf-
Trainerteam. 

 

7 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich „Förderung 
Wettkampf“: 
 
 
 
 

 



Prüfungswesen 

1 Unsere Prüfungsordnung ist sowohl für Breitensportler als 
auch für Turniersportler geeignet. 

 

2 Es gibt genügend Prüfer, die ich einladen kann. 

 

3 Ich finde es gut, dass mindestens 6 Dan-Prüfungen im Jahr 
angeboten werden. 

 

4 Dan-Prüfungen für spezielle Gruppen (Wettkampf, Ü40, usw.) 
finde ich sinnvoll. 

 

5 Der Rahmen ist für eine Dan-Prüfung angemessen. 

 

6 Ich finde es gut, dass das Anspruchsniveau für eine Dan-
Prüfung gesenkt wurde. 

 

7 Es macht Sinn, dass der Dan-Vorbereitungslehrgang Pflicht ist. 

 

8 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich 
„Prüfungswesen“: 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Jugend 

1 Die Landesjugendleitung zeigt sich engagiert. 

 

2 Die Jugendmaßnahmen sind ausreichend. 

 

3 Die Angebote der BLSV-Jugend sind hinreichend bekannt. 
 

 

4 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich "Jugend". 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



Lehrwesen 

1 Die Einführung des Trainerassistenten finde ich gut. 

 

2 Mir gefällt die Aufteilung des C-Scheins mit den 
Schwerpunkten „Kinder/Jugend“ und „Erwachsene/Senioren“ 

 

3 Der C-/B-Schein sollte als Kompaktlehrgang erhalten bleiben. 

 

4 Es gibt genügend Möglichkeiten, um meine Lizenzen zu 
verlängern. 

 

5 Ich würde es begrüßen, wenn ich mich per e-learning auf dem 
neuesten Stand halten könnte.  

 

6 Meine Unterlagen, die ich zur Verlängerung geschickt habe, 
erhalte ich schnell wieder zurück.  

 

7 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich „Lehrwesen“: 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Finanzen 

1 Die Startgebühr im Zweikampf finde ich angemessen. 

 

2 Die Startgebühr im Poomsae finde ich angemessen. 

 

3 Die Staffelung der Preise im Poomsaebereich in Einzel, Paar 
und Team finde ich richtig. 

 

4 Die Verbandsabgabe finde ich angemessen. 

 

5 Den Preis für den Trainer C-Schein finde ich angemessen. 

 

6 Der Preis für Urkunden und Prüfungsmarken ist angemessen. 

 

7 Der Preis für die Taekwondo-Pässe ist angemessen. 

 

8 Das wünsche ich mir von der BTU im Bereich „Finanzen“: 
 
 
 
 
 
 
 

 

Der Verband 



1 Wenn ich Probleme habe, helfen mir die ehrenamtlich tätigen 
Vorstandsmitglieder.  

 

2 Die BTU hat gute Konzepte für den Leistungssport. 

 

3 Die BTU hat gute Konzepte für den Breitensport. 

 

4 Die BTU hilft mir, mich gegenüber kommerziellen Schulen, 
durchzusetzten. 

 

5 Ich finde es richtig, dass sich die BTU im Bereich 
Öffentlichkeitsarbeit professionell weiter entwickelt.  

 

6 Die Homepage ist übersichtlich und informativ. 
 

 

7 Die Geschäftsstelle als Info-Pool ist wichtig. 
 

 

8 Die Aufnahme anderer Verbandsmitglieder und privater 
Organisationen halte ich für gut und notwendig. 

 

9 Die Einrichtung auf der BTU-Homepage "FanShop" ist gut. 
 

 

10 Die Etablierung eines Taekwondo-Fördervereins macht Sinn. 
 

 

11 Die Einrichtung der Verwaltungsdatenbank ist eine 
Bereicherung für die Mitglieder. 
 

 

12 Das wünsche ich mir von der BTU . 
 
 
 
 
 
 

 

 

VIELEN DANK! 


